

+ Hasta hoy son rumores, pero confirman gestiones para ello      SAN CARLOS, GUAYMAS, Son., 7 de Enero de 2017.- El balde agua fría que representó para este destino turístico del noroeste de México y sus inversionistas la muerte de Juan Gabriel, parece recibir una bocanada de aire fresco: Leonardo di Caprio compraría los bienes que dejó aquí el fallecido cantautor.

Un corredor de bienes raíces pidió manejar el tema con reservas, al aceptar que hay “gestiones, se indaga sobre eso”, para realizar una operación que involucraría cerca de 3 millones de dólares para traspasar una residencia, dos villas y un predio frente al mar donde Alberto Aguilera Valadez, cuyo nombre artístico fuera Juan Gabriel, residía con su servidumbre y planeaba edificar un estudio de grabación y cuatro villas donde hospedaría a sus invitados durante la producción de sus nuevos álbumes.

La cifra en realidad es una base para iniciar negociaciones, explicó el intermediario en bienes raíces que también intervino en la compra, hace año y medio, primero de la residencia, adquirida por Aguilera Valadez a una pareja canadiense, que tras enfrentar problemas judicializados por una frustrada inversión en proyectos turísticos, y luego por su edad, decidieron el retorno a su país.

La residencia parece relativamente modesta desde el exterior, pero en realidad es de exquisita elegancia interior, con vista al mar y sobre un cantil de baja altura desde el cual se domina el centro de San Carlos, toda la bahía San Francisco que incluye el litoral poniente de Guaymas y más allá, el mar de Cortez. Involucró una inversión de 750 mil dólares y desde marzo pasado se había convertido en residencia formal de Juan Gabriel, quien iba y venía en su avión a cumplir agenda artística, lo cual repitió a mediados de agosto para no volver. La muerte lo encontró en California (Estados Unidos) el día 28 de ese mes.

La residencia permanece cerrada como las dos viviendas de la servidumbre, y tampoco hay movimiento en el predio con zanjas y material de construcción donde nacería su estudio de grabación, unos metros al poniente.